
Mi trayectoria a Carlsbad 

La razón porque yo me vine como emigrante en 1988 

a Carlsbad, mi propósito fue para apoyar mas que 

nada a mi papa económicamente. Nosotros éramos 10 

en la familia, 5 hermanas y 5 hermanos y ninguno de 

nosotros podíamos ir a la secundaria por nuestra 

situación económica. Tuve la oportunidad de venirme 

a los Estados Unidos. 

En el trayecto del viaje pensé que, si yo lograba cruzar, 

mi meta se cumpliría. Estuviera agradecido a dios por 

darme la oportunidad que deseaba. Yo venía con el 

propósito de trabajar duro para que mi papa y mama 

dejaran de trabajar y lo logre. 

Tuve muchas barreras por el idioma, pero no me en 

pidió que yo me rindiera y conocí a muchas personas 

que son muy humanas. Estoy agradecido que conocí a 

toda esta gente incluyendo a mi esposa. Yo y mi esposa 

fuimos amigos por 3 años y luego nos hicimos novios y 

decidimos casarnos. 

Ahora tenemos 2 hermosas hijas y siempre emos 

vivido en Carlsbad. 

 


